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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1階Ｄ室  TEL(0575)24-7332  FAX(0575)23-5278 

会長 藤村 伸隆  副会長 山本 義樹  幹事 森  敬  クラブ会報委員長 長谷部 貴司 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 第 2104 回例会 2023年 6月 8日（木） 担当 インターアクト委員会 

卓 話 関市教育委員 米山 英津子様   テーマ「こころの健康」

 

 

 

 

＊参加者 合計 30名 

関市役所環境課 2名 

関商工高校 インターアクトクラブ 9名 

長良川環境レンジャー協会 5名 

関中央ＲＣ 14名 

＊会長あいさつ 藤村伸隆会長 

本日は第 25回長良川流域一斉環

境調査ということで、お集まり

いただきました。たくさんの皆

様にご参加いただきましてあり

がとうございます。長良川環境レンジャー協会の皆

さん５名、関商工インターアクトクラブ、桐山先生

ほか９名の方、関市役所環境課から２名の方に参加

いただいております。そして、我が関中央ＲＣから

は１４名、総勢３０名、早朝よりたくさんの方にご

参加いただき重ねて御礼申し上げます。このような

活動を通して、長良川の環境、整備はもとより色々

な活動に興味を持つことが大切だと思います。半日

間の活動ですが、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

＊長良川環境レンジャー協会 

 副理事長 名和あけみ様 

日頃から関中央ロータリーク

ラブ様はじめ、関市の地域の

皆様にご支援ご協力をいただき、今回の長良川流域

環境調査、秋には流域連携クリーン作戦というよう

に事業活動をしてまいりました。皆さんもご存じの

ように一昨日全国的に大雨がありまして、今日は環

境デーということで多少増水しておりましても、水

は予想よりもきれいだと思います。ただ、一昨日に

大雨のあった今日の環境調査の結果として、水質調

査、自然度調査、透明度調査というように進めてい

きたいと思います。今回で 25 回目を迎えますが、長

良川の上流域、郡上の白鳥地区、大和、八幡、美

濃、関、岐阜市の雄総と穂積、海津、羽島、長島、

桑名というように長良川流域１０地点で動いており

ます。明日、明後日と揖斐川の岡島、木曽川の犬山

橋というように環境調査を行っていきたいと思いま

前例会の記録 第 2103回 2023年 6月 4日（日） 

「長良川環境保全例会」 

担当 環境保全・社会奉仕・インターアクト委員会 

2022～2023年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ 

「いつも一緒に笑い・夢を描き・そして成長しよう」 



す。本日は少し気温が上がるかもしれませんが、熱

中症に気を付けていただき、水分補給もしながら、

楽しんで、川を見ながら癒されて、活動に取り組ん

でいただきたいと思います。本日はよろしくお願い

いたします。

 

＊結果発表 

良い結果が出てよかったことと、今回インターアク

トクラブの方達がとても優秀に作業をしてくださっ

たというのが結果に現れています。透明度の方です

が、透視度は１００センチ中、８７センチという結

果です。透明度にすると少し汚れています。数値的

には「きれい」の部類ですが、性格に測って８７セ

ンチという結果でした。この地域を見回して皆さん

で自然度を調べてもらいました。川の周りの様子、

３点、流れの様子１点、土手の様子、３点、河原の

利用の様子、３点、河原の鳥の様子、２点、水の流

れの様子、２点ということで、３点満点、合計で１

５点。私たちの川の自然度はＢクラスということ

で、調べた結果が出ました。 

＊関市役所環境課 西部様 

参加者の方が手際よく、また楽しそうに水質調査に

取り組んで頂き良かったと思います。本日の行事を

通じて身近な存在である川を楽しんで皆で守ってい

こうという機運が高まったと思います。環境課では

６月から脱炭素チャレンジを行っており、カーボン

ニュートラルの達成のために、皆さんに環境に興味

を持ってもらう取組みをしています。環境に関する

活動をしていただくと自転車や農産物などの豪華賞

品が当たります。家に帰ったら、是非、脱炭素チャ

レンジというホームページをご覧頂きたいと思いま

す。また、ロータリークラブの皆さんにあっては、

環境に配慮した商品があれば、次回の賞品に加えた

いと思いますので、環境課までご連絡頂ければと思

います。本日はありがとうございました。 

＊関商工インターアクトクラブ代表 

今回は長良川の水質調査を通して長良川の魅力につ

いて知ることができました。日本では田舎にも都会

にも身近に川があるので、川のことを良く知り自然

と共存することを意識して生活していきたいと思い

ます。これからもたくさん川について参加できる行

事があると思うので、積極的に参加していきたいと

思います。ありがとうございました。 

 

 

＜次例会の案内＞ 

第 2105回 2023年 6月 15日（木） 

C.A 反省と次年度への提言 

担当 会長・幹事 


